

Le cadeau des footballeurs

Les jeunes footballeurs de Valff ont bien mérité leurs cadeaux de Noël : ils obtiennent de bons résultats sur le terrain.



Patrice Julet est le nouveau président des jeunes du football club de Valff. Pendant cinq ans, il a dirigé les super-vétérans et a été le secrétaire des jeunes. Aujourd'hui, les 49 jeunes licenciés forment trois équipes de battants. Elles sont toutes premières au classement en nombre de matchs gagnés et les débutants ont également de bons résultats.

Un fanion de la FFF

Un peu avant la fête officielle de Noël, le club réunissait tout ce monde très agité dans la salle du club house. Toutes les catégories se sont retrouvées pour passer un agréable moment de détente. Au programme, un quizz de 25 questions sur les règles de vie, et 39 questions sur les règles de jeu du football. Et pour finir, en cadeau de Noël, chacun a reçu un fanion estampillé de la Fédération française de football (FFF) et une photo de son équipe. Puis, pour le goûter, place aux crêpes préparées par les parents.